

# Un proyecto diferente

¡Saludos familias aventureras!

Desde **DYNAMIC GESTIÓN EDUCATIVA S.L.**, nos embarcamos en una travesía más emocionante que simplemente llenar el tiempo libre de vuestros pequeños/as exploradores/as. ¿Nuestro destino? Convertir **Las Tardes Sin Cole** en un descubrimiento de diferentes "**Ecosistemas del Mundo**", donde la diversión y el aprendizaje se encuentren.

Nuestro plan será claro y estructurado, diseñado para estimular la mente y mover el cuerpo, manteniendo siempre un espacio para la adaptabilidad y la espontaneidad en cada nueva aventura.

#### ¡Aquí nos adaptamos a los peques!

Nos sumergiremos en el exuberante verdor de la selva, nos maravillaremos con el infinito azul de los océanos y escucharemos las historias susurradas por los bosques.

Con cada actividad, inculcaremos valores de respeto y de maravilla por nuestro planeta, fortaleciendo lazos de compañerismo y comprensión entre nuestros jóvenes aventureros.

¡Nos vemos en "Las Tardes Sin Cole: Expedición Natural", donde cada tarde será una aventura y cada juego una ventana al mundo!



## Temático

Nos apasiona desentrañar los secretos que esconde nuestro planeta, **desde las copas de los árboles más altos hasta las profundidades de los océanos**. "Las Tardes Sin Cole: Expedición Natural" son una invitación a sumergirse en la diversidad de ecosistemas que conforman nuestro mundo. Vamos a inspirar a los más jóvenes a mirar más allá de su entorno inmediato y a entender su lugar dentro de la vasta red de la vida.

#### "Aventúrate más allá del aula, descubre el mundo."

Nuestro objetivo es ofrecer talleres llenos de acción y conocimiento, donde cada actividad sea una puerta a la maravilla de los ecosistemas de la Tierra. Desde recrear la selva tropical en el aula, hasta simular exploraciones submarinas, nuestros talleres están diseñados para despertar la curiosidad y el respeto por la naturaleza.

Nos adentraremos juntos en un viaje que **despierte la conciencia** sobre la importancia de cada hábitat y especie, fomentando la responsabilidad y la conexión con nuestro planeta. Con cada nueva tarde, nuestros exploradores en ciernes aprenderán sobre la interconexión de la vida y cómo pueden contribuir a su preservación.

## ¡Embárcate en una aventura global y descubre las maravillas de los ecosistemas de nuestro planeta!



## Temático



Vamos a sumergirnos en los vastos y diversos **Ecosistemas del Mundo** a través de unidades temáticas emocionantes y llenas de diversión.

La esencia de nuestra aventura es que, al final del viaje, nuestros jóvenes exploradores hayan experimentado una serie de actividades interconectadas, creando una comunidad donde cada uno es valorado y esencial, y donde cada contribución fortalece el entramado de nuestro equipo global.



## Programación de la actividad

Durante toda la extensión de **Las Tardes Sin Cole**, los/as alumnos/as realizarán tanto talleres de artes plásticas como actividades físicas. Bien al aire libre o en el gimnasio, atendiendo siempre a las condiciones climatológicas tan importantes en esta época del año. Tanto los juegos como las manualidades y talleres se irán alternando, para que así todos los/as niños/as se sientan participes en igual medida y se involucren en el campamento.

### Los grupos de alumnos/as se harán siempre siguiendo criterios de edad y madurez.

Siempre contaremos con la figura de un/a Coordinador/a, presente en todo momento en el centro, que se encargará de organizar todo lo referente al día no lectivo (entrada y recogida de niños/as, comunicación con las familias, recogida de material, limpieza, etc.).

En todas las actividades dirigidas y ofertadas por **DYNAMIC GÉSTIÓN EDUCATIVA S.L.**, todos los/as monitores/as tienen contrato en vigor, con su correspondiente Alta en la Seguridad Social. De igual manera, existe un Seguro Médico y también de Responsabilidad Civil por parte de la Empresa.



#### Artes plásticas y talleres

En la "Expedición Natural", nuestros/as jóvenes artistas se convertirán en los/as exploradores/as valientes de un mundo rebosante de creatividad y naturaleza. Con los pinceles como brújulas y la imaginación como mapa, se aventurarán a través de los ecosistemas de la Tierra, plasmando en sus lienzos desde las exuberantes selvas tropicales hasta los misteriosos fondos marinos.

¡Visualiza a los niños y niñas inmersos en la creación y las pinturas, dejando huellas artísticas que brillarán con el resplandor de la biodiversidad de nuestro planeta en sus corazones!

Un festival de colores y texturas los espera, donde cada pincelada será una aventura y cada lienzo, un diario de viaje por la maravillosa diversidad de nuestro planeta.



#### Juegos deportivos y dinámicas

¡Cada juego será una exploración y cada movimiento una hazaña! Nuestro aula se convertirá en un vasto ecosistema donde cada reto será un viaje a través de la diversidad del planeta. Imaginemos competencias de agilidad que simulan la rapidez del guepardo en la sabana o la destreza del mono en la selva, todo ello con la alegría como la recompensa más preciada.

Fomentaremos la cooperación a través de dinámicas de equipo que celebrarán la unión y la interdependencia de los ecosistemas del mundo. La actividad física será el hilo que tejerá fuertes lazos de amistad y disfrute, y cada nuevo desafío, una oportunidad para descubrir y valorar la maravillosa complejidad de los hábitats de nuestro planeta.

¡Únete a nosotros para celebrar la majestuosidad de la Tierra en cada juego, y vivir emociones tan intensas como las que nos brinda la naturaleza misma!



## Precios

Los precios hacen referencia a la cuantía por mes contratado:

PRECIO €*	HORARIO
35€	Todos los días de 15:00h a 16:00h
60€	Todos los días de 15:00h a 17:00h
80€	Todos los días de 15:00h a 18:00h

<sup>\*</sup> Los **NO SOCIOS** tendrán un incremento de 12€ en el precio de la actividad, los cuales se sumarán después de realizados todos los descuentos pertinentes.

En septiembre, los alumnos de Infantil 3 años, empezarán las Tardes Sin Cole una vez hayan finalizado su **periodo de adaptación** en el centro, teniendo un coste proporcional.

#### **DESCUENTOS:**

- •5% de descuento al segundo hermano.
- •15% de descuento a las familias numerosas previa presentación de la documentación.

Estos descuentos no serán acumulables entre si.



## Importante

En el contexto de nuestro programa "Las Tardes Sin Cole: Expedición Natural" ofrecido por Dynamic Gestión Educativa S.L., entendemos que las familias pueden combinar nuestras actividades con otras opciones ofrecidas por diferentes empresas. Es importante que se conozca la flexibilidad para poder continuar en estas actividades y además inscribirse en Las Tardes Sin Cole.

Las opciones disponibles de otras empresas durante el horario de "Las Tardes Sin Cole" incluyen:

- ➤ Teatro → los viernes de 15:00h a 16:30h.
- ➤ Ajedrez → los viernes de 15:00h a 16:00h.
- ➤ Inglés → todos los días de 15:00h a 16:00h y de 16:00h a 17:00h.

Por ejemplo, si su hijo/a está inscrito/a en clases de inglés de 15:00h a 16:00h y usted necesita el servicio de "Las Tardes Sin Cole" para cubrir hasta las 17:00h, debe indicar en el formulario de inscripción en el apartado de HORARIO de 15:00h a 17:00h. En el apartado de ACTIVIDAD EXTRAESCOLAR, debe especificar "Inglés de L a V de 15:00h a 16:00h junio". De esta manera, Dynamic Gestión Educativa S.L. estará informada de que el alumno/a solo asistirá a "Las Tardes Sin Cole: Expedición Natural" durante la segunda hora, es decir, de 16:00h a 17:00h.

Esta coordinación asegura que los/as alumnos/as puedan aprovechar al máximo las oportunidades educativas disponibles, sin que las familias tengan que renunciar a ninguna actividad por conflictos de horario. Agradecemos la colaboración de las familias en la organización y planificación de las actividades extracurriculares de sus hijos/as.

# Inscripciones

Escanea el siguiente código QR o









# PUEDES CONTACTAR CON NOSOTROS EN:





coordinadorgabrielamistral@dynamicge.com



650 410 024 675 606 830



www.dynamicge.com



